

5月22日(月)18時より、第2回目の「寄り道BAR」が開催されました。月に一度、職員も・職員の家族も・入居者様も・入居者様のご家族も、まるっと交流の時間です。軽食とビールにワイン、もちろんソフトドリンクもご用意し、みなさんのご来店をお待ちしております。今回、2回目でしたが、前回よりも更に来客数も増え、笑いの絶えない楽しい時間を過ごしました。今回、初めての試みですが、フランクフルトを出入り口の屋外で焼きました。利用者様のご友人が調理を担当して下さいました。いい香に誘われ、帰宅の足を止め戻ってきた職員がいたとかいないとか・・・。また、音羽台農園(3階テラス)で育て、おつまみとして提供したスナックエンドウは、新鮮で非常に甘く美味で、あっという間に売り切れました。次回も、みなさんで楽しい時間を過ごしたいと思います。わいわい交流しましょう。ご家族様のご来店お待ちしております。何か一品持ち寄って頂けると嬉しいです。※もちよりの為、お金はかかりません。次回開催予定：平成29年6月26日(火)18:00~20:00



寄り道BAR OPEN

2017年6月26日(月) 午後6時~午後8時

毎月1回だけ、夜に開店いたします。
「寄り道CAFE」が「寄り道BAR」に。

職員も家族も入居者も丸ごと交流の時間です。ワインとビール、簡単なつまみを用意しています。お金はかかりません。できる範囲で行いますから、少し持ち寄りがあると嬉しいです。交流を通して、普段の疲れを癒していただきたい。皆さんのお越しをお待ちしております。



パッションフルーツ



ペピーノ



キワーン

3階ウッドデッキ(音羽台農園)が、今年もにぎやかになってきました。ジャガイモ・にんにく・玉ねぎはそろそろ収穫時期を迎えます。夏野菜は、ゴーヤ・茄子・パプリカ・トマト・トウモロコシ・キュウリ・へちま・・・。へちまを食べた事のない利用者様が多く、今年は「食べてみよう。」とみなさんで楽しみに育てています。また、果物では「今までに食べた事のないものを食べてみたい！」という利用者様からの声があり、《ペピーノ・キワーン》を育てています。どちらも、有名デパ地下で一個1000円程度で販売しているそうです。果物一口1000円とは驚きました。最近、よく耳にするようになったパッションフルーツも育てています。甘酸っぱくて美味しいですよ。朝・晩と利用者様や職員の子供さんが水撒きをしてくれているお蔭で、草花や野菜はどんどん成長を続けています。ご面会の際には、是非ご利用者様と共にウッドデッキで鑑賞されてみてはいかがでしょうか。趣味活動の一つとして、利用者様と共に庭作りが出来ますよう引き続き環境づくりをしていきたいと考えております。草花や野菜作りにも、ご興味のあるご家族様、音羽台レジデンスの畑を使って頂けると嬉しいです。1階事務室へお声掛け下さい。

今年もやります！！
H29年 夏祭り『お互いサマー』
週に1度、夢クラブで話し合いが開催され、着々と内容が決められています。昨年の夏祭りは、あいにくの天候でしたが、盛況のうちに終了となりました。今年こそは、晴天に恵まれますよう、心から願って止みません。また、多くのご家族様のご参加をお待ちしております。

【今後の予定】
6月25日(日) 看取り準備の勉強会
家族会
6月26日(月) 寄り道BAR



「音羽台みんなの生活ブログ」配信中
<http://blog.goo.ne.jp/otowadai>

～編集後記～
4月から2か月間、理学療法士の臨床実習で学生が大変お世話になりました。入居者様からも優しく接して頂き、最後は涙・涙のお別れとなりました。その姿より、「初心忘るべからず」初心に立ち返り、入居者様のリハビリ励みたいと感じております。

リハビリチーム 高橋義寛